



# Felix Paul Hans-Nicolaus NEY

dit **Jean**

est parti à la rencontre de son Dieu dans sa 80ème année, le 22 août 2016 des suites d'une longue maladie.

Dans son immense chagrin, sa famille vous prie d'assister ou de vous unir en pensée à la cérémonie d'Adieu qui aura lieu à St-Sulpice, chapelle Ste Claire le mardi 30 août à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre le cancer, CCP 10-22260-0.

Domicile de la famille : Claudine Ney, ch. du Pâqueret 2, 1025 **St-Sulpice**.

*Dieu ne punit pas, ne récompense pas, Il accueille.*